

Aarau, 29. November 2022

Medienmitteilung

Maja Riniker zur zweiten Vizepräsidentin des Nationalrats gewählt FDP Aargau freut sich über die ehrenvolle Wahl ihrer Nationalrätin

Die FDP Aargau gratuliert ihrer Nationalrätin Maja Riniker herzlich zu ihrer ehrenvollen Wahl zur zweiten Vizepräsidentin des Nationalrats. Dass mit ihr voraussichtlich im Jahr 2025 nach Christine Egerszegi im Jahr 2007 wiederum eine FDP-Nationalrätin aus dem Kanton Aargau die grosse Kammer präsidieren wird, erfüllt die Aargauer Freisinnigen mit Freude und Stolz.

Maja Riniker hat eine typisch schweizerische Ochsentour hinter sich. In die Politik stieg sie 2005 mit der Wahl als Mitglied der Schulpflege in ihrem Wohnort Suhr ein. 2013 wurde sie dann in den Grossen Rat gewählt, wo sie bis zu ihrer Wahl in den Nationalrat im 2019 Mitglied der Kommission für öffentliche Sicherheit war. Ab 2016 präsierte die Suhre rin diese Kommission kompetent. Für die FDP Aargau bestehen deshalb keine Zweifel, dass sie den Nationalrat voraussichtlich im Jahr 2025 in gewohnt souveräner und kompetenter Art präsidieren wird.

Nach ihrer Wahl in den Nationalrat hat sich Maja Riniker rasch in die Dossiers der sicherheitspolitischen Kommission eingearbeitet und wurde von ihrer Fraktion als zweite Vizepräsidentin nominiert. Der Nationalrat hat sie nun gestern gewählt, wozu ihr die Aargauer Freisinnigen herzlich gratulieren.

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin:

« Wir freuen uns sehr über die Wahl von unserer Maja Riniker zur zweiten Vizepräsidentin des Nationalrats und gratulieren ihr dazu herzlich. »

Weitere Auskünfte:

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin, Tel. 079 333 51 78